

11° FESTIVAL CULTURAL

ARTE Y DISCAPACIDAD



El Centro de Capacitación y Educación Especial La Luz, A.C., en colaboración con CONFE, la Secretaría de Economía y el Instituto para la Atención e Inclusión de las Personas con Discapacidad, llevaron a cabo el 11 Festival Cultural Arte y Discapacidad de Zacatecas, el 2 y 3 de diciembre, contando con la presencia de la Dra. Maricela Dimas Reveles, presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Estado, Sergio Casas Valadéz, Secretario de Desarrollo Social, Luis Mario Castruita representando a la secretaria de Educación, Jaime Pinales representando al secretario de Economía, Sandra Valdéz de Alba, directora del DIF Municipal representando al Presidente Municipal, Luis Felipe Rivera, director jurídico del Instituto para la Atención e Inclusión de Personas con Discapacidad y otras personalidades.

Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo de Martín Hernández Dones, Presidente del Centro de Capacitación y Educación Especial La Luz; Gabriela Martínez en representación de Javier Quijano, Presidente de CONFE, dirigió un mensaje y la Dra. Maricela Reveles, presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de Zacatecas inauguró el evento. El acto fue amenizado por el Grupo de danza del CAM 28 de Guadalupe, Zac., que presentó "La Pollerá Colorá" y "Cumbia Barulera", mientras que Olimpiadas Especiales de Zacatecas presentó "Rutina presentada en Berlín".



11° FESTIVAL CULTURAL

ARTE Y DISCAPACIDAD



En esta 11ª edición, nos involucramos en la magia de la Plaza Goitia, uno de los escenarios culturales importantes de Zacatecas y en la calidez del Salón La Plazuela del Hotel Don Miguel. Un evento que reunió a 19 grupos de los estados de Baja California Sur, Tamaulipas, Aguascalientes, Sinaloa, Estado de México, Tlaxcala, Querétaro, Nayarit, Oaxaca, CDMX y Zacatecas.

Dos escenarios distintos, donde más de 350 artistas, con y sin discapacidad intelectual se unieron para ofrecer un espectáculo inolvidable. La pasión y el talento se desbordaron con representaciones cautivadoras que abarcaron desde exposición pictórica, teatro, danza regional y baile urbano, hasta el ballet y los conmovedores cantos en lengua de señas, pasando por las interpretaciones de una banda inclusiva de rock, demostrando así, que el arte es un lenguaje universal que trasciende barreras.



11° FESTIVAL CULTURAL

ARTE Y DISCAPACIDAD



En las presentaciones digitales fue emocionante ver la elección de lugares emblemáticos de distintas partes del país con que cada organización dio vida a la esencia única de sus estados y localidades. Fue un toque de orgullo que añadió un nivel extra de autenticidad, transportándonos a paisajes, vestuarios y tradiciones que son riqueza cultural de nuestro país y estremecieron nuestros corazones a través de las pantallas.

Este Festival no solamente es una celebración de diversidad y talento, también es un recordatorio conmovedor de que el arte y la inclusión son puentes que conectan el talento y la sensibilidad de los artistas con discapacidad intelectual a los corazones del resto de la sociedad y esta es la esencia del Festival Cultural Arte y Discapacidad de Zacatecas que desde 2009 ha incidido, no solamente en las familias y organizaciones que atienden a la población con discapacidad intelectual del país, sino en la propia sociedad zacatecana y ha logrado ser un referente nacional sobre el binomio cultura y discapacidad, fomentando el respeto por la otredad.

